
 
 

 

 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DEL GIORNO: 26 maggio 2023 

 

 

 

DELIBERAZIONI  
 

 

22. Approvazione verbale della seduta precedente -Delibera. 

23. Approvazione Conto Consuntivo e.f. 2022 - Delibera 

24. Variazioni P.A. e.f. 2023- Delibera. 
 

 
25. Criteri di formazione classi prime e assegnazione docenti alle classi (D. Lgs. 297/94 art 10 

comma 4 e DPR 81/09) -Delibera 
 

26. Progetto Cambridge - Delibera 
 

 
 

  



 
 

Verbale n. 5        Potenza, 26/05/2023 
 
Delibera n. 22 
 
Oggetto: Approvazione verbale della seduta precedente- Delibera 

 

Il giorno 26 Maggio 2023 alle ore 15:30, come da convocazione con nota prot. N.5529 del 17-05-2023, si 

riunisce in presenza presso la sede centrale dell’Istituto, sito in Via Anzio n.2 (esattamente nell’aula della 

Presidenza) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico” G. Galilei”, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

OMISSIS 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

− La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Carissimi Donata 

M.C. 

Mattia Maria Teresa Carcuro Simone(4^ E) 

Pace Angelo Raffaele  Mazzitelli Maria 

Teresa 

Rossano Pierangelo (4^ G) 

Zaza Maria Serena  Mona Lucia Sanchirico Antonio( 4^A) 

Colangelo Carmela    

Rivelli 

Anna R.G. 

   

Sabia Alessandro    

 

Risultano assenti: i Proff. Erario Mario Carmine e Lauria Spolidoro Lucia (presenti al MUMA di Bari) 

(Componente Docenti) ; la Sig.ra  Brindisi Elena L.(Componente A.T.A.) ; Sileo Federico(5^G)( Componente 

Alunni). 

È inoltre presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Mazzitelli Maria Teresa, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Bonomo Anna. 

 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, rivolge un saluto all’assemblea e verifica 

il numero dei presenti. 

Constatata la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, si dichiara aperta la seduta e si dà avvio 

alla trattazione del punto n. 1 all’ordine del giorno: 

 

 
 

La segretaria legge il verbale n. 4  relativo alla seduta del Consiglio di Istituto del 27 Aprile 2023. Non essendoci 

1) Approvazione verbale della seduta precedente-Delibera 



 
 

rilievi o richieste di rettifica e/o integrazioni, 

all'unanimità, 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

N. 22                                                              DELIBERA 

 
L'approvazione del verbale N. 4 della seduta precedente (27 Aprile 2023). 

 

OMISSIS 

 

Alle ore 16:30, non essendoci ulteriori argomenti da sottoporre all'attenzione del Consiglio di Istituto, il   

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 
F.to  IL SEGRETARIO                                                                            F.to IL PRESIDENTE 

  Prof.ssa Bonomo Anna   Sig.ra Mazzitelli Maria Teresa 
 

 

  



 
 

Verbale n. 5        Potenza, 26/05/2023 
 
Delibera n. 23 
 
Oggetto: Approvazione Conto Consuntivo. - Delibera 

 

Il giorno 26 Maggio 2023 alle ore 15:30, come da convocazione con nota prot. N.5529 del 17-05-2023, si 

riunisce in presenza presso la sede centrale dell’Istituto, sito in Via Anzio n.2 (esattamente nell’aula della 

Presidenza) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico” G. Galilei”, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

OMISSIS 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

− La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 

COMPONENT

E DOCENTI 

COMPONENTE 

A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Carissimi Donata 

M.C. 

Mattia Maria Teresa Carcuro Simone(4^ E) 

Pace Angelo Raffaele  Mazzitelli Maria 

Teresa 

Rossano Pierangelo (4^ G) 

Zaza Maria Serena  Mona Lucia Sanchirico Antonio( 4^A) 

Colangelo Carmela    

Rivelli  Anna R.G.    

Sabia Alessandro    

 

Risultano assenti: i Proff. Erario Mario Carmine e Lauria Spolidoro Lucia (presenti al MUMA di Bari ) 

(Componente Docenti) ; la Sig.ra  Brindisi Elena L.(Componente A.T.A.) ; Sileo Federico(5^G)( Componente 

Alunni) 

È inoltre presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Mazzitelli Maria Teresa, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Bonomo Anna. 

 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, rivolge un saluto all’assemblea e 

verifica il numero dei presenti. 

Constatata la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, si dichiara aperta la seduta e si dà avvio 

alla trattazione del punto n. 1 all’ordine del giorno: 

 

OMISSIS 



 
 

2)Approvazione Conto Consuntivo e.f. 2022- Delibera 

 

Si passa alla discussione del secondo punto all’o.d.g., in relazione al quale il Dirigente Scolastico, prof.ssa 

Lucia Girolamo, passa la parola al D.S.G.A., dott. Pansardi Bernardo, per l'illustrazione del Conto Consuntivo 

2022. Il D.S.G.A. premette che, alla convocazione della seduta in corso, è stato allegato il verbale 2023/003 

di approvazione della gestione finanziaria 2022 da parte dei Revisori dei         Conti dell'Ambito ATS n.41 provincia 

di PZ, che si allega anche al presente verbale e che è stato approvato dopo aver constatato la correttezza, la 

completezza e  la precisione degli atti contabili ed amministrativi presentati. I Revisori dei Conti, sulla base 

degli elementi tratti dagli atti esaminati e dalle verifiche periodiche effettuate nel corso dell’esercizio sulla 

regolarità della gestione finanziaria e patrimoniale, hanno espresso parere favorevole all’approvazione del 

Conto Consuntivo dell’anno 2022 da parte del Consiglio di Istituto. Di seguito il DSGA illustra analiticamente 

la Gestione Finanziaria 2022, il Conto Finanziario e il Conto  Patrimoniale, i residui attivi e passivi, le spese 

per attività e progetti, le economie dell'esercizio; sottolineando  che nel verbale si indica il rispetto dell'indice 

di tempestività dei pagamenti ; che le economie sono relative ai vari aggregati di spesa in cui si articola la 

gestione contabile e che le maggiori economie riguardano la didattica e la formazione. Il D.S.G.A. precisa, 

infine, che tutta la documentazione agli atti è disponibile presso gli Uffici di Segreteria ed è sempre visionabile 

dai componenti del C.d.I. Terminata            la relazione illustrativa, non essendoci rilievi e/o richieste di chiarimenti, 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

• VISTO l’art. 51, comma 3 del Regolamento amministrativo-contabile recato dal D.I. 28 agosto 2018, 

n.129, 

• VISTO il parere favorevole di regolarità contabile espresso dai Revisori dei Conti 

dell'Ambito ATS n.41 provincia di PZ, 

• ASCOLTATA la presentazione analitica della Gestione Finanziaria 2022 del D.S.G.A., 

• ASCOLTATO il parere del Dirigente Scolastico e del Presidente del Consiglio di Istituto,  

 

all'unanimità, 

N.23                                                             DELIBERA 

 
L'approvazione definitiva del Conto Consuntivo dell’esercizio finanziario 2022, completa dei suoi 

allegati e la   pubblicazione all’albo dell’istituzione scolastica e sul sito web di Istituto. 

 

OMISSIS 

Alle ore 16:30, non essendoci ulteriori argomenti da sottoporre all'attenzione del Consiglio di Istituto, il   

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 
F.to  IL SEGRETARIO                                                                            F.to IL PRESIDENTE 

  Prof.ssa Bonomo Anna   Sig.ra Mazzitelli Maria Teresa  



 
 

 
Verbale n. 5        Potenza, 26/05/2023 
 
Delibera n. 24 
 
Oggetto: Variazioni al Programma Annuale e.f. 2023. - Delibera 

 

Il giorno 26 Maggio 2023 alle ore 15:30, come da convocazione con nota prot. N.5529 del 17-05-2023, si 

riunisce in presenza presso la sede centrale dell’Istituto, sito in Via Anzio n.2 (esattamente nell’aula della 

Presidenza) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico” G. Galilei”, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

OMISSIS 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

− La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Carissimi Donata 

M.C. 

Mattia Maria Teresa Carcuro Simone(4^ E) 

Pace Angelo Raffaele  Mazzitelli Maria 

Teresa 

Rossano Pierangelo (4^ G) 

Zaza Maria Serena  Mona Lucia Sanchirico Antonio( 4^A) 

Colangelo Carmela    

Rivelli Anna R.G.    

Sabia Alessandro    

 

Risultano assenti: i Proff. Erario Mario Carmine e Lauria Spolidoro Lucia (presenti al MUMA di Bari ) 

(Componente Docenti) ; la Sig.ra  Brindisi Elena L.(Componente A.T.A.) ; Sileo Federico(5^G)( Componente 

Alunni) 

È inoltre presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Mazzitelli Maria Teresa, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Bonomo Anna. 

 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, rivolge un saluto all’assemblea e 

verifica il numero dei presenti. 

Constatata la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, si dichiara aperta la seduta e si dà avvio 

alla trattazione del punto n. 1 all’ordine del giorno: 

 

OMISSIS 



 
 

3)Variazioni P.A.e.f.2023 -Delibera 

 

Il D.S.G.A., dott. Pansardi  apre la discussione del punto 3, presentando una sintesi puntuale di tutte le variazioni 

in entrata e in uscita apportate al Programma Annuale e.f. 2023 e menzionando in particolare una variazione 

assunta a bilancio, pari a 6.000 Euro, somma elargita dalla famiglia Iannibelli, come deliberato nella seduta del 

Consiglio di Istituto del 27 Aprile 2023( in relazione al punto 5 all’ordine del giorno ”Donazione famiglia 

Iannibelli” con  delibera n. 21).Tali variazioni  sono di seguito analiticamente illustrate:  

 

N. Movimentazione Importo Descrizione Movimentazione 

18 6000.00 Donazione famiglia Iannibelli 

19 900.00 Versamento quota esami ICDL- sessione 16 maggio 2023 

20 1660.00 Finanziamento formazione docenti a.s. 2022_2023 

 

ENTRATE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

03|06/04 Finanziamento Corso di 

formazione docenti  

0,00 0,00 1.660,00 1.660,00 

06|10/03 Fondi per Progetto 

ICDL 

0,00 2.720,00 900,00 3.620,00 

06|10/06 Donazioni, legati e altre 

erogazioni liberali 

0,00 0,00 6.000,00 6.000,00 

    8.560,00  

 

SPESE 

Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 

INIZIALE 

MODIFICHE 

PRECEDENTI 

MODIFICA 

ATTUALE 

PREVISIONE 

DEFINITIVA 

P|02/11 Convivium Galileianum  50.192,52 800,00 6.000,00 56.992,52 

P|03/01 Progetto ICDL 3.899,85 2.720,00 900,00 7.519,85 

P|04/01 Formazione e 

aggiornamento 

19.824,05 0,00 1.660,00 21.484,05 

    8.560,00  

 

Esaurita la descrizione, non essendoci osservazioni e/o richieste di chiarimenti, 

 

                                                  IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

• VISTO il P.A. per l’esercizio finanziario 2023 approvato dal Consiglio di Istituto nella seduta del 13 

Febbraio 2023(delibera n.11), 

• VISTO il D.I. N. 129 del 2018 Nuovo Regolamento di Contabilità nelle Scuole, 

• CONSIDERATO che occorre modificare il programma annuale, 

• SENTITA la relazione del DSGA sulla puntuale illustrazione del prospetto di variazione nella tabella 

riportata, 



 
 

All’unanimità, 

  N. 24                  DELIBERA 

 

     Le variazioni al Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2023. 

 

OMISSIS 

 

Alle ore 16:30, non essendoci ulteriori argomenti da sottoporre all'attenzione del Consiglio di Istituto, il   

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 
F.to  IL SEGRETARIO                                                                            F.to IL PRESIDENTE 

  Prof.ssa Bonomo Anna   Sig.ra Mazzitelli Maria Teresa 

 



 
 

   Verbale n. 5        Potenza, 26/05/2023 
 
Delibera n. 25 
 
Oggetto: Criteri di formazione classi prime e assegnazione docenti alle classi (D. Lgs 297/94 art. 10 comma 

4 e DPR 81/09).- Delibera 

 

Il giorno 26 Maggio 2023 alle ore 15:30, come da convocazione con nota prot. N.5529 del 17-05-2023, si 

riunisce in presenza presso la sede centrale dell’Istituto, sito in Via Anzio n.2 (esattamente nell’aula della 

Presidenza) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico” G. Galilei”, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

OMISSIS 

 
Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

− La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Carissimi Donata 

M.C. 

Mattia Maria Teresa Carcuro Simone(4^ E) 

Pace Angelo Raffaele  Mazzitelli Maria 

Teresa 

Rossano Pierangelo (4^ G) 

Zaza Maria Serena  Mona Lucia Sanchirico Antonio( 4^A) 

Colangelo Carmela    

Rivelli Anna R.G.    

Sabia Alessandro    

 

Risultano assenti: i Proff. Erario Mario Carmine e Lauria Spolidoro Lucia (presenti al MUMA di Bari ) 

(Componente Docenti) ; la Sig.ra  Brindisi Elena L.(Componente A.T.A.) ; Sileo Federico(5^G)( Componente 

Alunni) 

È inoltre presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Mazzitelli Maria Teresa, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Bonomo Anna. 

 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, rivolge un saluto all’assemblea e 

verifica il numero dei presenti. 

Constatata la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, si dichiara aperta la seduta e si dà avvio 

alla trattazione del punto n. 1 all’ordine del giorno: 

 

OMISSIS 



 
 
 

 

Relativamente al punto 4 il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo interviene, riferendo al Consiglio che 

i criteri di formazione delle classi prime che vengono in questa sede proposti sono gli stessi adottati per gli anni 

scolastici precedenti con alcune integrazioni apportate nell’anno scolastico 2020-2021.Essi sono:  

• Ripartizione equa per genere, ove possibile. 

• Equilibrio dei livelli valutativi in uscita dalla scuola secondaria di primo grado. 

• Capacità inclusiva della classe in relazione alla presenza di alunni portatori di handicap o con bisogni 

educativi specifici. 

• Riserva di posti a disabili e studenti ripetenti nella stessa sezione. 

• Precedenza per fratelli e sorelle nello stesso corso ove vi sia richiesta in tal senso. 

• Riserva di posti, in caso di sorteggio, agli studenti con fratelli o sorelle che già frequentano il “Galilei”. 

A tale criterio, è stato aggiunto nella seduta del C.d.I. del 14/01/2021, una riserva di posti, in caso di sorteggio 

per i figli del personale a tempo indeterminato dell’Istituto, al fine di agevolare la condizione dell’operatore 

scolastico (docente e ATA) nella gestione dell’organizzazione lavorativa e familiare. 

Vengono poi esplicitati i criteri di assegnazione dei docenti alle classi rispetto ai quali il parere del C.d.I. è 

consultivo ma non vincolante. I criteri attualmente in vigore, possono essere eventualmente integrati. I criteri 

proposti, illustrati dal Dirigente Scolastico, sono:  

• Continuità didattica biennio e triennio; 

• Accorpamento di materie affini (Matematica-Fisica, Filosofia-Storia,Italiano-Latino), per quanto 

possibile; 

• Equilibrio tra docenti a tempo determinato e indeterminato; 

• Assenza di gradi parentela con gli studenti delle classi; 

• In casi particolari, di incompatibilità ambientale, si affida al Dirigente Scolastico la possibilità di 

compiere scelte che comportino discontinuità di docenti e/o sdoppiamento delle discipline affini. 

Anche la presenza della sede staccata(temporanea), potrebbe, inoltre, rendere opportuno compiere delle celte, 

che, in deroga ai criteri fissati, permettano di compiere scelte più funzionali all’organizzazione generale della 

didattica e della strutturazione dell’orario. 

 Il Dirigente Scolastico precisa che più volte vi è stata la necessità di andare in deroga rispetto ai criteri fissati a 

causa di situazioni problematiche di incompatibilità documentate ed attentamente valutate dal Dirigente 

Scolastico. 

La prof.ssa Rivelli interviene e propone di tenere in conto il più possibile la rotazione delle discipline insegnate 

(Italiano-Latino- Storie e Geografia) dai docenti del Dipartimento di Lettere. Il Dirigente Scolastico sottolinea 

che non bisogna assolutamente stratificarsi e assicura che si farà il possibile per osservare tutti i criteri , 

salvaguardando tutti. Interviene poi la sig,ra Mattia ( componente Genitori) per chiedere delucidazioni in merito 

ad un’eventuale preferenza da esprimere all’atto della domanda di iscrizione di studenti alle classi prime. Il 

4) Criteri di formazione classi prime e assegnazione docenti alle classi (D.Lgs 297/94 art.10 comma 4 e DPR 

81/09)- Delibera 



 
 

Dirigente Scolastico risponde riferendo che la preferenza è esprimibile e va indicata nelle note. 

Terminato l’intervento, non essendoci altri rilievi e/o richieste di chiarimenti, dopo ampia discussione e articolata 

discussione, 

Il CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

ASCOLTATO  il  parere del Dirigente Scolastico; 

LETTO      il  D.Lgs 297/94 art.10 comma 4; 

 LETTO           il  DPR 81/09; 

VISTA      la  delibera n.38 del C.d.I. del 14/01/2021; 

VISTA    la delibera n. 33 del C.d.I del 30/11/2020; 

VISTA     la delibera n. 52 del 24/05/2021; 

VISTA               la delibera n. 110 del C.d.I. del verbale n. 17 del 24 Maggio 2022; 

 

 

all’unanimità,  

 

N. 25                                                             DELIBERA 

 

 

  L’approvazione dei Criteri di formazione classi prime e assegnazione docenti alle classi (D.Lgs 297/94 art.10  

comma 4 e DPR 81/09) 

 

OMISSIS 

 

Alle ore 16:30, non essendoci ulteriori argomenti da sottoporre all'attenzione del Consiglio di Istituto, il   

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

 
F.to  IL SEGRETARIO                                                                            F.to IL PRESIDENTE 

  Prof.ssa Bonomo Anna   Sig.ra Mazzitelli Maria Teresa 

 

 

 

 



 
 

Verbale n. 5        Potenza, 26/05/2023 
 
Delibera n. 26 
 
Oggetto: Progetto Cambridge a.s. 2023/2024).- Delibera 

 

Il giorno 26 Maggio 2023 alle ore 15:30, come da convocazione con nota prot. N.5529 del 17-05-2023, si 

riunisce in presenza presso la sede centrale dell’Istituto, sito in Via Anzio n.2 (esattamente nell’aula della 

Presidenza) il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico” G. Galilei”, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

OMISSIS 

Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

− La Prof.ssa Lucia Girolamo - Dirigente Scolastico; 
 

COMPONENTE 

DOCENTI 

COMPONENTE 

A.T.A. 

COMPONENTE 

GENITORI 

COMPONENTE 

ALUNNI 

Bonomo Anna Carissimi Donata 

M.C. 

Mattia Maria Teresa Carcuro Simone(4^ E) 

Pace Angelo Raffaele  Mazzitelli Maria 

Teresa 

Rossano Pierangelo (4^ G) 

Zaza Maria Serena  Mona Lucia Sanchirico Antonio( 4^A) 

Colangelo Carmela    

Rivelli Anna R.G.    

Sabia Alessandro    

 

Risultano assenti: i Proff. Erario Mario Carmine e Lauria Spolidoro Lucia (presenti al MUMA di Bari ) 

(Componente Docenti) ; la Sig.ra  Brindisi Elena L.(Componente A.T.A.) ; Sileo Federico(5^G)( Componente 

Alunni) 

È inoltre presente il D.S.G.A. dott. Pansardi Bernardo per la parte di sua competenza. 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Istituto, sig.ra Mazzitelli Maria Teresa, adempie alle funzioni 

di segretario la prof.ssa Bonomo Anna. 

 

In apertura di seduta, il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, rivolge un saluto all’assemblea e 

verifica il numero dei presenti. 

Constatata la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, si dichiara aperta la seduta e si dà avvio 

alla trattazione del punto n. 1 all’ordine del giorno: 

 

OMISSIS 

5) Progetto Cambridge a.s. 2023/2024- Delibera 



 
 

In merito al punto 5 Il Dirigente Scolastico, prof.ssa Lucia Girolamo, prende la parola e comunica al Consiglio 

che il Progetto Cambridge ha validità annuale e che pertanto ha bisogno di essere approvato. Viene precisato che 

a tale Progetto si affiancherà il Progetto di accreditamento con i vari livelli di certificazione e che per le classi 

prime e seconde (Biennio) si confermano English as Second language and Geography, mentre per le terze e le 

quarte (Triennio) English as second language and Biology. Il Dirigente Scolastico prosegue il suo intervento, 

precisando che la quota annuale per ciascuno alunno, ora a carico delle famiglie, al momento è pari a 410 Euro e 

che tale cifra potrebbe variare a causa della diminuzione del numero di studenti iscritti o al trasferimento di docenti 

madrelingua. Interviene, in seguito, la prof.ssa Rivelli, per riferire al Consiglio l’alto valore formativo di Global 

Perspectives, che le ha consentito di sperimentare e di applicare una nuova metodologia che è risultata poi vincente 

e che le ha permesso di ottenere ottimi risultati. Il Dirigente Scolastico suggerisce due proposte che vengono così 

esplicitate: 1) impiegare e valorizzare le risorse professionali interne, visto che ci sono docenti con un’ottima 

padronanza linguistica certificata; 2) prevedere per i successivi anni  Global Perspectives al posto di English as a 

Second language and Biology per il secondo biennio, in quanto risulta essere più in linea con le competenze dei 

discenti del secondo biennio; confermare English as Second language and Geography per il primo biennio.  

 

Terminato l’intervento, non essendoci altri rilievi e/o richieste di  

chiarimenti, 

                                                                   Il CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
• ASCOLTATO  il  parere del D.S.; 

• CONSTATATA  la necessità di rinnovare il Progetto Cambridge per l’a.s. 2023-2024; 

 

all’unanimità,  

 

N.26                                                             DELIBERA  

 

L’approvazione del Progetto Cambridge a.s. 2023/2024 

 

Esaurita la discussione del punto 5, il Dirigente Scolastico fornisce al Consiglio alcune comunicazioni. Il Consiglio 

riceve informazioni sui seguenti punti:1) gli Esami di Stato si svolgeranno presso la sede centrale, al fine di rendere 

più agevole il lavoro di supporto; 2) i lavori di ristrutturazione del secondo lotto dell’edificio scolastico partiranno 

probabilmente quest’estate, anche se non ne  abbiamo la certezza; 3) la maggior parte delle classi sarà ubicata alla 

sede “ex-Nitti”; 4) il 18 Maggio si è tenuto un incontro con il Comitato Direttivo degli Studenti per un confronto 

sull’articolo 9 della Carta dei Servizi; 5) lo svolgimento di  attività extra-curriculari tra primo e secondo 

quadrimestre sarà maggiormente equilibrato , per evitare che tali attività siano concentrate nell’ultima parte 

dell’anno scolastico. 

                                                               

Alle ore 16:30, non essendoci ulteriori argomenti da sottoporre all'attenzione del Consiglio di Istituto, il   

Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 
F.to  IL SEGRETARIO                                                                            F.to IL PRESIDENTE 

  Prof.ssa Bonomo Anna   Sig.ra Mazzitelli Maria Teresa 


